

## demande à Annie de CI avec ma petite Bala décédée

Posté par juliet - le 21 Janvier 2012 à 02:40

---

Bonjour,

Depuis la mort brutale de ma petite Bala, je viens régulièrement lire sur ce forum pour tenter de comprendre et chercher la paix. Car sa disparition m'a déchirée. Elle me manque terriblement et en même temps, elle est toujours fortement là, présente autrement. Bala était une jolie petite chatte de type British Longhair. C'était surtout un amour, et elle allait avoir cinq ans. Il y a un an, j'ai recueilli pendant quelques mois, une petite chatte qui venait de la rue via une asso de protection animale. Cette chatte l'aurait peut-être contaminée, enfin bref ma minette semble être morte d'une PIF. Je n'ai rien vu venir. L'ayant laissée quelques temps chez mes parents cet été, quand je l'ai récupérée, j'ai remarqué qu'elle avait pris un peu de ventre, mais ça ne m'a pas inquiétée car elle mangeait et avait son petit caractère bien trempé, câline et un tantinet râleuse. Et puis, très vite, en une nuit, son ventre est devenu énorme. Je l'ai emmenée immédiatement chez un vétérinaire - qui m'avait été conseillé comme étant le nec + ultra - et je me suis laissée convaincre de la laisser en observation tout le week-end. Le vétérinaire m'a dit immédiatement que c'était très grave, mais qu'il allait la perfuser et me la rendre pour encore quelques semaines avec un traitement adéquat. Je ne voulais pas la laisser, mais en même temps elle était très mal. Je suis donc rentrée chez moi, le coeur serré. Le soir, j'ai rappelé le vétérinaire qui m'a confirmé le sombre pronostic, mais a affirmé que dans l'immédiat, elle était beaucoup mieux et que s'il ne m'appelait pas le lendemain dimanche, c'est que tout allait bien. Le lendemain, pas de nouvelles. Vers 19h30, j'ai appelé et là, le vétérinaire m'a répondu qu'il n'était pas sûr qu'elle soit encore en vie, qu'il était passé en début d'après-midi au cabinet et l'avait mise sous morphine, car elle souffrait. J'ai exigé de venir sur le champ (il ne voulait pas), mais quand je suis arrivée, elle était déjà morte. J'étais anéantie. Elle est morte seule, accrochée à une perfusion, dans un cabinet médical vide, elle a dû souffrir. Dans les jours et les semaines qui ont suivi, j'étais comme folle, avec un mélange de sentiments : tristesse, culpabilité, colère. J'ai oublié de dire que pour couronner le tout, le fameux vétérinaire m'a présenté une facture de 702 euro.

Je n'aurais jamais imaginé un scénario pareil, Bala était une bonne vivante, heureuse de vivre, nous étions très proches, ça été un arrachement.

Voilà, j'ai été longue, mais je voudrais être éclairée, pourquoi une fin aussi tragique ? Comment est ma belle, que ressent-elle ? Et je voudrais aussi lui dire que je l'aime et qu'elle me manque tant.

Bala est née le 3 novembre 2006, elle est morte le 2 octobre 2011.

Merci de m'avoir lue et merci pour votre, vos réponses.

=====